



Beschlussauszug

aus der

3. Sitzung des Sozialausschusses Loddin vom 28.02.2023

Top 5 Bericht der Ausschussvorsitzenden

Planungen zur 750 Jahrfeier wegen Corona abgesagt. Dafür Bilder für Aufsteller zur Geschichte unseres Ortes gesichtet und Standorte der Aufsteller in allen Ortsteilen festgelegt. Aufgestellt durch Bauhof, sind sie eine Bereicherung für unseren Ort.

Soweit möglich wurden mtl. Kaffeenachmittage durchgeführt, erst ab April 2022 wieder regelmäßig

2020/21 wurden keine Weihnachtsfeiern durchgeführt, deshalb wurden durch KV und Sozialausschuss kl. Geschenkpäckchen in allen Ortsteilen in Briefkästen verteilt.

SeniorengGeburtstage mit Geschenkkörben wurden 68 Senioren 2020, 59 Senioren 2021 und 61 Senioren 2022 besucht.

Mai 2022 Schifffahrt mit Herrn Wolf auf dem Achterwasser unternommen

Hafen- und Erntefest 2022 waren wieder ein großer Erfolg mit viel Publikum. Auch in diesem Jahr läuft die Planung dieser beiden Feste durch die KV, Heimatverein und Anglerverband

-
2022 wurde wieder die Weihnachtsfeier der Senioren des Ortes im Hotel Seerose durchgeführt. Die Teilnahme war groß und die Unterhalter „Pausenklöner“ bekamen viel Beifall. Eine Jugendliche aus unserem Ort las eine Weihnachtsgeschichte und spielte Lieder auf der Gitarre.

Am 27.04.2023 Fahrt zum Schloss Quilow mit Kaffeetrinken geplant, sowie ein Besuch in der Inselmühle in Usedom.

Besuch beim Kindergarten Bernsteintaler Frau Krüger, um über Arbeit und Probleme ihrerseits zu sprechen. Zur Zeit 55 Kinder und ca. 6-7 Erzieher. Auslastung muss besser werden. Der Hausmeister ist nur freitags für 4 Stunden anwesend, das reicht nicht aus, deshalb machen Erzieher und Eltern 2x im Jahr einen Arbeitseinsatz, um die Anlage der Kita in Ordnung zu halten. Hortkinder sind viele angemeldet, aber am Nachmittag nicht mehr anwesend, um ein kl. Programm mit Liedern für den Seniorenkaffeenachmittag einzuüben.

Vorschlag: Treffen mit der Leiterin und Erziehern, um das bisherige Konzept auszuwerten und Vorschläge zu erarbeiten, die Arbeit attraktiver zu gestalten und somit die Außenwirkung zu verbessern. (Konzept will Herr Werner raussuchen)

Der Töpferkurs trifft sich jeden Montag um 17:00 Uhr in der Kita.
Der Kurs läuft gut und hat einen festen Besucherstamm.